

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas Berkat dan Rahmat-Nya saya masih diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapaun judul dari skripsi ini adalah **“Uji Kandungan Metabolit Sekunder Dari Ekstrak Etanol Kulit Batang Tumbuhan Malaka (*Phyllanthus emblica*) Dengan Metode KLT”**.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini yang dimulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai dengan penyusunan skripsi, antara lain Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Ibu Endang Sulustiyarini Gultom, S.Si.,M.Si.,Apt., Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberi bimbingan, saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Prof.Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan FMIPA beserta staff, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si.,Apt. selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan Biologi, kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Prodi Biologi dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku Kepala Laboratorium Biologi. Terima Kaih juga kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku dosen pembimbing akademik saya yang banyak memeberikan nasihat dan motivasi selama berada dibangku perkuliahan. Terima kasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada saya selama perkuliahan.

Terima kasih yang teristimewa saya ucapkan kepada keluarga tercinta, Bapak saya Lesman Milala, Ibu saya Jusenni Br Surbakti, dan Adik saya Lemsi Aleminta

Meidiani Br Milala yang senantiasa memberikan curahan perhatian, motivasi, kasih sayang yang tulus, bimbingan dan dukungan sepenuhnya baik berupa doa dan materi.

Semoga Allah SWT.membalas kebaikan Bapak,Ibu dan adik serta memberikan kebahagiaan dimanapun kalian berada. Terima kasih saya ucapkan buat para sahabat seperjuangan Zenny Grace Ketrina Sitorus, Ratih, Romana, Asep, Mulia dan Ridho dan buat teman-teman Biologi Nondik B 2015 atas kebersamaanya dan seluruh pihak lainnya yang telah mendukung dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih. Semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 27 Oktober 2022



Yeni Maulina Br Milala

NIM :4151220039

